



射水市立小杉小学校 学校だより

杉っ子

第8号

令和4年11月8日

秋のさわやかな空の下、長休みになると軽快な音楽に合わせ、子供たちは持久走の練習をしています。運動が得意な子もいれば、そうでない子もいますが、自分の目当てに向かってがんばる姿に心が熱くなります。きっと、何かにつまずいても起き上がる力、たくましさにつながっていくことと思います。

10月の最終週は天候にも恵まれ、1、3、5、6年の校外学習がありました。見学の仕方を工夫したり屋外での活動を取り入れたりして、感染症対策を取りながら無事に全学年の校外学習を行うことができました。学校とは違う場所で友達と協力し合って学ぶ子供たち。あったか言葉や行動がたくさん見られ、笑顔が輝いていました。



上：兼六園にて 6年生
下：おとぎの森公園にて 1年生



富山の芸術家ふれあい公演



富山県宝生会、黒川邦楽院の方々がお来校下さいました。公演に参加した5年生は、生で見る迫力や日本の伝統芸能の魅力に驚いたようでした。

- 能で太刀を振り回すのが印象的でした。義経と弁慶はいなかったけれど、想像して今こういう場面なんだなあ、うきうきしました。次は能面を付けた本格的な能を見てみたいです。
- 初めて能を見て、すごく迫力があってとてもびっくりしました。太鼓や笛なども演技に合わせてすごかったです。演技前におっしゃっていた舟などを想像しながら見ていました。
- 箏の演奏もとても迫力があってびっくりしました。13本の弦の箏と17本の弦の箏でまったく音が違ってすごかったです。
- 箏を弾いていた方が一発で音を変えていたのがすごかったです。さくら変奏曲は何回変奏されているか数えていたけれど、分からなくなって残念でした。最後のアニソンの曲はサビで心を打たれ、とても感動しました。今度聴けるときは、別の曲もたくさん聴きたいです。

カニ給食

地元食材への理解と地産地消の推進を目的として、新湊漁協と射水市が実施してくださっているカニ給食。6年生の子供たちはふるさとの味を堪能しました。



杉っ子ステージ発表会

温かい励ましや拍手をありがとうございました

日頃の学習の成果を発表することで、互いの努力を認めながら自分の成長を振り返ってほしい、さらに意欲を高めてほしいと願い、ステージ発表会を行いました。教師が作ったルールに乗せるのではなく、子供たちの思いや学びを生かし、子供たちが作り上げることを大事にしようと、取り組みました。子供たちの発表はいかがだったでしょうか。

保護者の皆様には、発表への準備に加え、感染防止対策等にもご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

子供たちは、行事を通しての学びや成長を振り返り、各自のキャリアパスポートのファイルに綴っています。その一部を紹介します。



<1年 音読劇「おむすびころりん」>

- ・緊張したけど、にっこりできたり、大きく踊ったり大きな声で言えたりして、楽しかったうれしかったです。
- ・大きい声を出して、踊りもがんばれました。みんなが支えてくれて自信をもってがんばれました。
- ・こんなにたくさん大人がいても恥ずかしがらずにせりふと踊りができたし、自分の力を試せました。
- ・ぼくもがんばったけど、みんなの声がいっぱい聞こえました。緊張したけど、楽しくなってきました。

<2年 音読劇「スイミーものがたり」>

- ・最初は緊張してドキドキしたけど、みんなが一生懸命がんばっていたから私も一生懸命がんばりました。
- ・104人全員でやり切れてよかったです。一人一人がちゃんとやって、完璧な劇になってよかったです。楽しくできました。

<3年 体育「跳べ・飛べ・回れ・打ち鳴らせ ～杉っ子109名の新時代～」>

- ・最初はできなかった縄跳びのライン跳びだけど、練習したらできるようになった。本番では、目当てを意識して跳んだ。前を見て跳んだ。ひっかかってがんばって跳んだ。今はできない跳び箱も、縄跳びのように練習して、できるようになりたい。縄跳びも二重跳びやサイドクロスをがんばっていきたい。

<4年 総合「守ろう!地球 杉っ子エコキッズとやってみよう」>

- ・一人ではなくみんなでエコ活動に取り組み、地球を守れると思い、ステージ発表で感情を入れたせりふにしたいと考えました。本番では、いつも通り早口にならず、小さい声にならず言えたのでよかったです。これからもエコ活動をしたいと思います。

<5年 総合「食でつなげよう!笑顔の輪」>

- ・劇の本番では、家の人に笑顔になってもらうという目標をもって、緊張したけど自分の精一杯の声を出せた。自分なりによい劇になったかなと思った。自分の場面が来る前に友達が、しゃべらずに手で「がんばろう」というふうにしてくれた。勇気をもらってがんばろうという気持ちになってうれしかった。

<6年 群読「絆 ～つながるいのち～」>

- ・今日のステージ発表会やそれに向けての練習で私は三つのことをがんばりました。三つめは、よりよくするための方法を考えることです。詩のやり方についてチームでたくさん話し合ってもなかなかうまくいかないこともありました。そんな時、どちらの意見も取り入れて新しい案を作るなど、みんなが納得できるようにしました。…
- ・退場では心がほっとし、がんばったな～と思いました。最後のステージ発表会は、たくさんの思いが詰まった楽しく、思い出に残るものでした。みんなの思い出が増えてよかったですし、この機会にみんなとの絆がより深まりました。

お知らせ 今後の予定

令和4年度 卒業式 3月17日(金) 修了式 3月24日(金)

令和5年度 第1学期始業式 4月6日(木) 入学式 4月7日(金)

※中学校入学式は4月10日(月)です。